

**Гуманитарный проект
Государственное учреждение
«Червенский социальный пансионат «Мир доброты»**

1. Наименование проекта: «Создание рабочей агроэкологической модели, обеспечивающей устойчивые возможности адаптации в местных сообществах для людей с психоневрологическими расстройствами»	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Червенский социальный пансионат «Мир доброты».	
4. Цели проекта: создание рабочей агроэкологической модели, которая обеспечивает устойчивые возможности для психоневрологических инвалидов для участия на равных в жизни более широкого сообщества.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - оснащение комплекса вертикального земледелия; - разработка обучающих программ и обучение; - создание пошагового руководства на простом языке для внутреннего использования.	
6. Целевая группа: получатели социальных услуг I и II группы инвалидности, проживающие в ГУ «Червенский социальный пансионат «Мир доброты».	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - приобретение оборудования, монтаж оборудования, тестирование и проверка безопасности установленного оборудования, текущее техническое обслуживание оборудования; - разработка программы обучения, тренинги, мастер-классы; - составление и публикация пошагового руководства. Оборудование и материалы: кровля, отопительное оборудование, система освещения, спринклерная система, изоляционные и эксплуатационные материалы. Другое оборудование и расходные материалы: грунт, семена, посадочный материал.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 15000 у.е.	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	15000 у.е.
Софинансирование	0 у.е.
9. Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, Червенский район, п. Индом, ул. Центральная, 4 ГУ «Червенский социальный пансионат «Мир доброты».	
10. Контактное лицо: Семижон Владимир Иванович – директор ГУ «Червенский социальный пансионат «Мир доброты» Контактный телефон: 8 01714 25181, 8 01714 25171 E-mail: d12@mintrud.by	

Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project
State institution "Chervensky social boarding house "World of kindness"

1. Name of the project: "Creation of a working agroecological model that provides sustainable adaptation opportunities in local communities for people with neuropsychiatric disorders".	
2. Project implementation period: 12 months	
3. The applicant organization offering the project: The State institution "Chervensky social boarding house "World of Kindness".	
4. Project objectives: to create a working agroecological model that provides sustainable opportunities for neuropsychiatric people with disabilities to participate on an equal footing in the life of the wider community.	
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - equipment of the vertical farming complex; - development of training programs and training; - Create a step-by-step guide in a simple language for internal use.	
6. Target group: recipients of social services of disability groups I and II, living in the State Institution "Chervensky social boarding house "World of Kindness".	
7. A brief description of the activities within the framework of the project: - purchase of equipment, installation of equipment, testing and safety verification of installed equipment, routine maintenance of equipment; - development of a training program, trainings, master classes; - compilation and publication of a step-by-step guide. Equipment and materials: roofing, heating equipment, lighting system, sprinkler system, insulation and maintenance materials. Other equipment and supplies: soil, seeds, planting material.	
8. Total amount of financing (in US dollars): 15,000 USD	
Source of financing	The amount of funding (in US dollars)
Donor's funds	15,000 USD
Co-financing	0 USD
9. The place of implementation of the project (region/district, city): Minsk region, Chervensky district, Indom village, Tsentralnaya str., 4 GU "Chervensky social boarding house "World of kindness".	
10. Contact person: Semizhon Vladimir Ivanovich – director of the State Institution "Chervensky social boarding house "World of kindness" Contact phone number: 8 01714 25181, 8 01714 25171 E-mail: d12@mintrud.by	

We will be glad to cooperate!